

**Sehr geehrter H. Oberbürgermeister Bulander
Sehr geehrter H. Bürgermeister Gönner
Sehr geehrte Frau Bernhard.
Sehr geehrte Damen und Herren Fraktionsvorsitzende.
Sehr geehrte Frau Jochen.**

Wie in der GR-Sitzung am 21.06.2021 angekündigt und am 25.06.2021 im Amtsblatt veröffentlicht ,stellt die UB -Fraktion für das Haushaltsjahr 2022 folgenden Antrag:

Für das von der JMS dringend benötigte „Haus der Musik“ beantragen wir für das Haushaltsjahr 2022 90.000 € in den Haushalt einzustellen.

Mit diesen Mitteln soll eine Grundanalyse ,und der Standort geprüft, also eine sogenannte Vorplanung erfolgen.

Wir schlagen vor, die Verantwortlichen der JMS in die Beratungen mit einzubeziehen.

Der Anfang ist dann gemacht.In den folgenden Jahren wird das „Haus der Musik“ entstehen können.

Als Standort schlagen wir den Bereich der rückgebauten Flattichschule inmitten des Mössinger Schulbereiches vor.

**Hier wäre auch eine Kooperation mit der Gottlieb – Rühle - Schule
der Friedrich – List - Schule
dem Quenstedt – Gymnasium**

in deren Aulen für Veranstaltungen zu überlegen und denkbar.

Wie Ihnen allgemein bekannt ist, befindet sich die JMS ,was die aktuellen Unterbringungsmöglichkeiten betrifft, seit vielen Jahren in einer unhaltbaren Situation.Das muss verändert werden.

„Musik wird störend oft empfunden weil sie mit Geräusch verbunden“

Wir möchten, alle gemeinsam, für unsere Jugend, eine Zukunftsweisende Einrichtung schaffen. In der die Jugendlichen, Ihre Lehrer sowie die Verantwortlichen mit der Musik leben und spielen können.

Damit es voran geht, bittet unsere Fraktion den Gemeinderat um seine Zustimmung.

Rolf Hase, UB-Fraktionssprecher

.